

نشترى مديونيتك وبهامش ربح يناسبك

#راس ماله عياله

معدل النسبة السنوي يبدأ من 2.8%

يسري العرض حتى 2023/09/28

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

الشروط والأحكام

- متوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية.
- يسري العرض للطلبات المقدمة لبرنامج توحيد الالتزامات من تاريخ 2023/09/25 حتى تاريخ 2023/09/28
- الحد الأدنى للعمر 18 سنة للسعوديين.
- إمكانية سداد التزامات قائمة لدى البنوك الأخرى والشركات التمويلية (تمويل شخصي، بطاقات ائتمانية، تمويل عقاري، تمويل تأجير) ودمجها بقسط واحد لدى بنك الرياض.
- يشمل العرض العملاء السعوديين فقط.
- ان يكون صافي مبلغ التمويل المستحق للعميل 5,000 ريال فأعلى للجهات المعتمدة، و10,000 ريال فأعلى للجهات الغير المعتمدة بعد سداد المديونية.
- الحد الأعلى للتمويل يصل الى 3 مليون ريال للجهات المعتمد و500,000 ريال للجهات الغير معتمدة.
- الحد الاقصى للتمويل 60 شهر.
- معدل النسبة السنوي يبدأ من 2.8%
- إجراءات سهلة وسريعة.
- يشمل القطاع الخاص، القطاع الحكومي، القطاع شبه الحكومي، العسكريين، الشركات الكبرى والمتقاعدين.
- إيداع الراتب لدى بنك الرياض عن طريق نظام "سريع".
- اعفاء الورثة من المبالغ المستحقة في حالة الوفاة (لا قدر الله).

Terms and Conditions:

- Sharia-compliant
- The offer for Unify your liabilities program starts from 25/09/2023 to 28/09/ 2023
- Minimum age is 18 years for Saudis
- Payment of current financial liabilities in other banks and companies (personal loan, credit cards, home finance, auto lease)
- For Saudi customers only
- The net amount of financing must be 5,000 SAR or higher for approved entities, and 10,000 SAR or higher for non-approved entities after paying the debt.
- Finance up to 500,000 SAR for non-approved entities and 3 million SAR for approved entities
- Personal finance up to 60 months
- APR starts from 2.8%
- Easy and convenient procedures
- It includes private, government, semi-government, military and large corporate entities as well as the retirees
- Salary must be deposited in Riyadh Bank through "SARIE" system
- Outstanding balance will be waived in case of death (God forbid).